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Compte-rendu - Réunion du Conseil d’École  

Date : 14/02/23 Heure : 17h30 

Liste des participants : 
Fonction NOM Prénom Présent Excusé(e) Absent 

Président Mme SUC x 
  

IEN ou représentant Mme BATLLE 
 

x 
 

Maire ou représentant 
    

Enseignants                               Mme FONTANIÉ     X   

                         Mme DE MAYA     x       

     

Parents Titulaires                       Mme VANDERWÉE    x   

                        Mme CUBERES    x   

                         Mme MONTOYA   x   

                         Mme PALVADEAU    x   

              DDEN                                       Mme SOLE        X 

Ordre du jour : 

 

  

Ordre du jour 
A – Préparation de la rentrée 2023 

• Les prévisions 
• Les modalités d’inscription 

B - Fonctionnement et vie de l’école 
• Bilan des périodes 2 et 3 
• Programme des périodes 4 et 5 
• Questions et/ou remarques des parents 

C - L’association des parents d’élèves  
• Don à l’école 
• Manifestations 

D - Partenariat avec la Mairie : 
• Travaux réalisés – à venir – à prévoir  

 

 
 

Circonscription 
Litttoral 

 

 
École 

maternelle 

 

 
Tél : 04 68 22 38 
21 
Mail : 
ce.0660243f@ac-
montpellier.fr 
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Séance ordinaire du mardi 14 février 23 

 Début de la séance : 17h30 

 
 

• Prévisions 

Les effectifs connus à ce jour sont les suivants : 

- Grande section : 31 

- Moyenne section : 27                   92 

- Petite section : 34 

 
 

•       Modalités d’inscription 
Les informations concernant les inscriptions (dates et formalités à accomplir), paraîtront dans le petit 
vercol du mois d’avril. 
La directrice recevra les familles les 3 premiers vendredis du mois de juin. 

 
 

 

- Bilan des activités de la 2° et 3iéme périodes 

 
Décembre : 
 
Sortie Cinémaginaire 
 
Le marché de noël, en présentiel cette année, a été une belle réussite. 
Les familles se sont déplacées, ont joué le jeux en achetant les objets fabriqués par leurs enfants mais 
aussi en apportant des pâtisseries qui ont garnies le stand goûter. 
 
Nous remercions chaleureusement les familles qui ont participé à ce moment convivial. 
 
  Le goûter de noël avec la venue du père-noël fût un vrai succès : accueil du père noël dans la 
grande salle avec  les enfants, ces derniers lui ont chanté des chansons. 
 
 
Nous remercions la municipalité pour le goûter, le ballotin de chocolat et le budget exceptionnel nous 
permettant d’offrir un livre aux enfants. 
 
La photo des enfants avec le père-noël a été offerte aux parents. 
 

 
    
 

Compte-rendu du conseil d’école du vendredi 16 octobre 2032 

A Préparation de la rentrée 2023 

B Fonctionnement et vie de l’école 
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Janvier : 
   
  Les enfants ont partagé la galette. 
L’association « els nins del vercol » nous a offert les brioches et les boissons, l’école s’est chargée des 
galettes. 
 
Février : 
   
  Les enfants ont fêté la chandeleur. 
Nous avons demandé aux parents de grande section uniquement de fournir les crêpes afin d’éviter le 
gaspillage et nous solliciterons les parents des moyens et petits pour d’autres animations. 
 
 Sortie : 2ième séance de cinémaginaire le jeudi 16 février. 
 

- Activités programmées en période 4 et 5 
 

Mars : 

 Visite au musée DESNOYER de St Cyprien. 
Les grandes sections iront le vendredi 10 mars 
Les moyennes sections iront le jeudi 16 mars 
Les petites sections iront le mardi 14 mars 
Les enfants visiteront l’exposition consacrée à Pierre ARMENGAUD : Maître ébéniste, sculpteur dont le 
thème est : « les gestes en dialogue ». 
Les enfants  participeront en suivant à un atelier artistique : fabrication de pâte à bois et modelage. 
 
Avril : 

 Vente de plants maraîchers et floraux. 
Cette vente est prévue le vendredi 14 avril  dès la sortie de la classe. 
C’est un  projet réalisé avec Mme PALVADEAU et en partenariat avec le lycée agricole de Rivesaltes. 
Il est prévu : 

- Un atelier sensoriel (odorat, toucher, goût) 
- La vente de plants maraîchers, aromatiques et plantes fleuries 
- La vente d’objets « décoratifs » réalisés par les enfants. 
- Un coin goûter avec tables et chaises où les familles pourront passer s’installer pour un 

moment de détente. 
Le service technique de la mairie et Mme PALVADEAU se contacteront afin d’aborder les questions 
relatives à la préparation des jardinières en vue des plantations avec les lycéens de Rivesaltes. 
 
Cette vente sera ouverte aux habitants du village et il sera possible pour les jardiniers d’offrir des plants 
à l’école qui les vendra également au profit de la coopérative. 
 

 Le carnaval  
Il aura lieu le 21 avril 
 

 La photographie scolaire 
Elle aura lieu le jour du carnaval avec : 

- Le matin les prises de vues de classes et individuelles 
- L’après-midi les prises de vues des enfants déguisés 

 
Mai : 
 

Sortie : 3ième séance de cinémaginaire le jeudi 25 mai 
 
Sortie au Site des Dosses : 
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- Lundi 22 mai toute la journée: classe de Mmes GIBAND et SUC  
- Mardi 30 mai toute la journée : classe de Mmes DE MAYA et FONTANIÉ 

 
Un atelier « découverte de la lagune les pieds dans l’eau » sera proposé aux enfants en alternance 
avec une activité autonome (ballade sensorielle, chasse au trésor…) 
  
Le coût de cette journée s’élève à 800€ (hors transports car bus gratuits du Conseil départemental) 
 
Juin : 
 
Intervention des élèves du lycée de Rivesaltes pour réaliser des plantations dans une jardinière avec 
les enfants de l’école.  
 
Sortie aux Grottes de Canalettes : 

- Vendredi 23 juin pour les 4 classes. 
 
Le coût de cette journée s’élève à 300€ (hors transports car bus gratuits du Conseil Départemental) 
 
Les parents des enfants déjeunant à la cantine  devront fournir le pique-nique lors de ces trois sorties. 
En effet  les repas froids fournis par l’Udsist ne sont pas adaptés. Ces trois repas ne se seront pas 
facturés aux familles. 

 
 

                   
 

Nous remercions l’association pour le don de 500€ qu’elle a fait à l’école. 
 Cette somme a servi pour financer en partie l’achat de trois vélos d’un montant de 720€. 
 
Deux questions ont été adressées à la directrice : 
 

1- « Suite à la création du char pour le carnaval de la municipalité qui aura lieu le 4 Mars, serait-il 
envisageable lors du carnaval des écoles au mois d'Avril de défiler dans le village avec les 
enfants derrière le Char ? Bien-sûr nous mettrons des parents bénévoles pour encadrer le défilé 
afin de le sécuriser au maximum. L'école élémentaire sera également présente ». 

 
L’équipe enseignante est d’accord pour défiler lors du carnaval des écoles. Le départ est fixé à 14h30. 
 

2- « Nous avons été sollicités par la directrice de l'école élémentaire pour organiser une 
 " Kermesse " à la suite du spectacle de fin d'année du 16 Juin, des jeux en bois seront proposés aux 
enfants et des parents tiendront les stands. L'association proposera par la suite un stand de snacking 
pour se restaurer.  
Nous aimerions que ce jour soit un jour de fête pour les deux écoles de notre village et donc pouvoir 
assister aux deux spectacles le même jour. Pensez-vous que ce projet peut se réaliser ? Nous vous 
remercions par avance ». 
 
L’équipe émet des réticences quant au spectacle : par expérience faire chanter de si jeunes enfants en 
extérieur est compliqué car ils sont souvent  déconcentrés et inaudibles, leurs voix ne portant pas 
assez. 
D’autre part, un spectacle de fin d’année n’avait pour le moment  été ni discuté, ni envisagé. 
 
 
 
 

C L’association des parents d’élèves présentation et actions ; 
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• Travaux réalisés – à venir – à prévoir ; 

- Matériel (tables : 6 grandes et 2 petites, 30 chaises) à prévoir pour la vente du 14 avril 

- Aménagement d’une jardinière pour les plantations du mois de juin 

- Serait-il possible d’occulter les fenêtres dans la classe de Mme DE  MAYA  afin d’optimiser 
l’utilisation du vidéoprojecteur. 

- Mme DE MAYA souhaiterait également un écran. 

- Le second vidéoprojecteur ne fonctionne pas (lampe grillée). 

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30. 

 

La directrice, Mme SUC 

 

  

D Partenariat avec la mairie 


